



## Kunterbunt und voller Spaß wurde im Kindergarten die närrische Zeit gefeiert.

Fesch kostümiert betraten die Kinder morgens die Einrichtung. Dort erwartete sie eine toll geplante Faschingswoche. Jeder Tag war gefüllt mit Aktionen und verwirklichten Wünschen der Kinder. So gab es beispielsweise Partystimmung im Turnraum, ein lustiges Kaspertheater und leckere Büfets. Auch wurde täglich Kinderschminken angeboten sowie Bewegungsspiele, lustige Clown- und Zaubershows.

Zu den großen Auftritten zählte auch die Vorführung der Kindergarten-Musikgruppe. Stolz präsentierten sie ihre selbstgestalteten Trommeln und begeisterten das Publikum mit einem einstudierten Musikstück sowie mitreißenden Mitmachliedern. Zu den Zuhörern zählte sogar stellvertretender Bürgermeister Alois Kreipl, der sich nach lobenden Worten und mitgebrachten Süßigkeiten mit einer gekürzten Krawatte verabschiedete. Renate Klessinger von der hiesigen Metzgerei überraschte die Kinder zudem mit Bonbons und Konfettiraketen, die den Aktionstag würdig abrundeten.



Zu den besonderen Highlights zählte ebenso die Fahrt mit dem Bus zu einem kindergewählten Ziel: ein Indoorspielplatz. Schon lange davor sehnten die Kinder diesen Tag herbei. Für einige war es der erste große Ausflug sowie Busfahrt ohne Eltern. Die Vorfreude trügte nicht: Der Tag wurde zu einem weiteren tollen Abenteuer der Kindergartenzeit. Abgerundet wurde die aufregende Woche mit einem Medientag. Ausgewählte Kurzfilme und viele Bilderbücher sorgten für einen gebührenden Abschluss.

In der darauffolgenden Fastenzeit sollen vor allem die Bildungsbereiche Religion und Gesundheit in den Mittelpunkt rücken. So fand am Aschermittwoch eine Andacht mit Pfarrvikar Dr. Sijil Muttikkal statt, wöchentliche gesunde Frühstücksbüfets werden angestrebt, auf Süßigkeiten soll verzichtet werden und ein Aktionstag mit einer Zahnarztpraxis wird organisiert.

